

**ARLT Computer Produkte GmbH unter der Top Finalisten für die Microsoft
Partner Awards 2010 in der Kategorie OEM Hardware Solutions, System
Building Partner of the Year**

Magstadt, 23. Juni 2010

Die ARLT Computer Produkte GmbH wurde heute als Finalist für die „Microsoft Partner Awards“ in der Kategorie „OEM Hardware Solutions, System Building Partner of the Year Award“ gewählt.

„Wir sind begeistert und sehr erfreut über die Nominierung zum Partner of the Year Award von Microsoft. Wir haben in den letzten Jahren, zusammen mit Microsoft, sehr hart an der Entwicklung von High-End Lösungen für unsere Kunden gearbeitet. Wir freuen uns sehr über diesen Award“, so Robin Scheller, Geschäftsführer und Inhaber von ARLT Computer.

Die Microsoft Partner Awards werden in einer Reihe von Kategorien vergeben. Die Gewinner und Finalisten werden aus über 3000 Teilnehmern weltweit ausgewählt. Der „OEM Hardware Solutions, System Building Partner of the Year Award“ ehrt die ARLT Computer Produkte GmbH für ihre herausragende Kundenzufriedenheit, insbesondere generiert durch die Entwicklung und den Vertrieb von PC-Systemen und Servern mit vorinstallierter Original Microsoft Software.

„Herzlichen Glückwunsch an die Partner Award Finalisten 2010 für die Entwicklung von kreativen und herausragenden Microsoft Lösungen und Serviceangeboten“, so Allison Watson, Corporate Vice President, Worldwide Partner Group, Microsoft Corporation. „Es ist wirklich unglaublich zu erleben über welche Expertise unsere Partner verfügen, wenn sie immer wieder kreative und innovative Lösungen entwickeln, die Kundenwünsche erfüllen und gleichzeitig die Kosten senken.“

Der Microsoft Partner Award ehrt Partner, die im vergangenen Jahr herausragende Microsoft-basierende Lösungen entwickelt und geliefert haben.

Über ARLT Computer:

Das im Jahr 1958, in Stuttgart gegründete Familienunternehmen ist als Systemfach- und Beratungshaus erster Ansprechpartner für Universitäten, Institute, Unternehmen und Privatkunden. Weiter bietet der etablierte Computerprofi an 20 Standorten die komplette Beratung und Integration rund um die Themen Computer, Notebook, Drucker, Hardware und Software an – kompetent und verständlich für Jedermann. Die 19 ARLT Computer Shops stehen, mit ihrem edlem Ambiente sowie ihrer umfangreichen Produktausstellung, als Garant für ein einzigartiges Einkaufserlebnis. Abgerundet durch die persönliche Beratung und die herausragende Auswahl an PCs und Notebooks wird somit jeder Kauf zu einem ganz besonderen Erlebnis.

Weitere Informationen:

Arlt Computer Produkte GmbH
Herr Adrian Moro
Hindenburgstr. 8
71106 Magstadt

Tel: +49-7159-457173
Fax: +49-7159-457473
E-Mail: amoro@arlt.de
Web: www.arlt.de

ARLT Computer Produkte GmbH Counted Among Top Finalists for the 2010 Microsoft Partner Awards in the Category OEM Hardware Solutions, System Building Partner of the Year

Magstadt, Germany — June 23, 2010 — Today, ARLT Computer Produkte GmbH announced it has been selected as a finalist for the Microsoft Partner Awards in the OEM Hardware Solutions, System Building Partner of the Year award category.

“We are thrilled and very excited about the fact that we have been nominated for the Partner of the Year award by Microsoft. Working very hard together with Microsoft in the last years in finding High-End solutions for our customers, we are very happy about this award” says Robin Scheller owner and General Manager of ARLT Computer.

Awards will be presented in a number of categories, with winners and finalists chosen from a pool of almost 3,000 entrants worldwide. The OEM Hardware Solutions, System Building Partner of the Year Award honors **ARLT Computer Produkte GmbH** for creating superior customer value through PC or server hardware systems preinstalled with genuine Microsoft software, along with key support services to end-user customers.

“Congratulations to the 2010 Partner Award finalists for delivering such creative and superior Microsoft solutions and services,” said Allison Watson, Corporate Vice President, Worldwide Partner Group, Microsoft Corp. “It’s incredible to see the level of expertise our partners continue to exhibit as they create and deliver innovative solutions and services to grow their businesses, meet customer needs, and drive down costs.”

ARLT Computer Produkte GmbH
Hindenburgstr. 8
71106 Magstadt
Germany

The Microsoft Partner Awards recognize Microsoft partners that have developed and delivered exceptional Microsoft-based solutions over the past year.

ARLT Computer was founded as a family business in 1958 in Stuttgart, Germany and has today 19 retail outlets in the southern part of Germany, a business solutions unit and a successful online store. ARLT Computer is specializing in Hard- and Software with its very well-known high standards of service and customer care - its highly skilled employees and its own assembly line make ARLT Computer one of the leading state-of-the-art computer manufacturers and stores in Germany.

For additional information:

ARLT Computer Produkte GmbH

Mr. Adrian Moro

Tel.: +49-7159-457173

Fax: +49-7159-457473

E-Mail: amoro@arlt.de

Web: www.arlt.de

Product or service names mentioned herein may be the trademarks of their respective owners.